



Morena detecta fideicomiso del IFT por mil 500 mdp; "debe haber más", señala Monreal

El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, afirmó que el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) tiene un fideicomiso de mil 500 millones de pesos que puede ser utilizado para organizar la elección judicial de junio próximo.



En entrevista con medios, adelantó que cuando concluya el proceso de extinción del IFT y otros seis organismos autónomos más en el Senado, "todo eso hay que revisarlo y sí, vamos a reasignar".

"Con ese fideicomiso podría entonces sacar lo de la elección", comentó una reportera.

"Sí, nada más que recuerden que ese fideicomiso tiene que primero extinguirse. Ya se extinguió el fondo, pero el fideicomiso ahí está. Entonces,



tenemos que, en los transitorios se prevé, que todos sus recursos se entreguen a la Tesorería, se reintegren a la Tesorería. Pero debe haber varios fideicomisos de los órganos extinguidos”, consideró.

Monreal Ávila dijo que van a revisar a los otros entes autónomos que serán eliminados, además del Instituto Nacional Electoral (INE), “vamos a revisar, porque es un momento difícil de la República”.

“Hay que privilegiar carreteras, agua, educación, salud, universidades. Todo eso. Tenemos que reasignarlo y hacer un gran esfuerzo porque todos nos ajustemos, todos sin excepción”, enfatizó.

El líder de Morena recordó que “todavía no concluye el proceso legislativo, porque está en la Cámara de Senadores y no se ha aprobado. Tiene que aprobarse para que pueda ajustarse el presupuesto”.

Adelantó la agenda legislativa para aprobar el Presupuesto de Egresos de la Federación 2025, que “podríamos estar entre el 12 y el 13 (de diciembre) concluyendo todo el ejercicio.

“Empezar el día seis. Recuerden que ayer aprobamos Ley de Derechos y Ley de Ingresos; la Cámara de Senadores es la cámara revisora, depende de la Cámara de Senadores lo apruebe y nos lo reenvíe. Una vez que se aprueba, entonces empezamos el presupuesto”, comentó.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) estimó que “el martes 3 o miércoles 4, podemos estar iniciando la discusión del presupuesto y terminarlo entre el 12, 13 de diciembre”.

Recordó que aún falta aprobar dos reformas constitucionales que promovió el expresidente Andrés Manuel López Obrador, “que es la relativa a la revisión de vapeadores y la de austeridad”.



“Si nos llegan las reglamentarias, fundamentalmente la Ley Orgánica del Poder Judicial Federal, también la semana que entra, intentaremos aprobarla en el caso de que así suceda”.

Confirmó que será hasta el año próximo cuando Morena y aliados promuevan una reforma electoral.

<https://latinus.us/mexico/2024/11/27/morena-detecta-fideicomiso-del-ift-por-mil-500-mdp-debe-haber-mas-senala-monreal-129351.html>